
２０２３年 ２月１３日（曇り） 第２週 第２４１６回例会

Song ”日も風も星も”

Attendance

会員 ６8名 欠席 １０名 出席率 ８２．４６％

President Time 臼井幹裕 会長

皆さん、こんにちは。去る2月6日、トルコ南部で発生し

た地震の被害が拡大し、同国と隣国シリアの両国の死者は

3万5000人に達すると報道されています。死者（行方不

明者を含む）の数では、1995年の阪神・淡路大震災（64

00人余り）、2011年の東日本大震災（1万8400人余り）

を超えるものとなっています。日本の救助チームも総勢74

名が現地入りしたとのことです。日本の技術や経験を生か

して、一刻も早く人命の救助が進むことを切に願っていま

す。

さて、本日は、クラブフォーラムとなっています。クラ

ブフォーラムは、クラブ討論会と説明されています（ロー

タリー情報ハンドブック改訂第3版119頁）。当クラブでは

年間6回のクラブフォーラムが実施されています。「フォー

ラム」の意味を調べますと、もとは古代ローマ市にあった

集会用の広場と説明され、その後公開討論会、評議会や理

事会など物事の討論や決定をする場または会をも意味する

ものとなっています。従って、当クラブの理事会も、フォ

ーラムの１つであると言えます。

皆さんは、フォーラムの良さをどの程度実感されていま

すでしょうか。私は、小中学生の頃、例えば学級会があり

ましたが、討論することの意味や良さは、全く理解できな

いでいました。ですが、いつの頃からでしょうか、良いな

あと思えるようになりました。例えば先般の定例理事会で、

汐止RC歓迎の件で各理事からの意見を受けて、その意見を

自分なりに振り返ると、改めて自分の考えの肝であったり、

立ち位置が分かったりします。以前、フォーラムは言いっ

ぱなしで結論を出さないと言われたことがあります。ただ、

自分なり振り返る時間を持つと、意見を聴き、意見を述べ

て終わるより、フォーラムの良さが増すと感じています。

実は、アクティブラーニングと称して、文部科学省は、討

論が主体的対話的な深い学びを得るための手法として広く

普及するように努めています。ロータリーの例会プログラ

ムでは、テーマを決め、そのテーマに関して、出席者全員

が参加して討論を行う場合に、クラブフォーラムと称して

Today ２月１８日（第２４１７回）

担当 臼井幹裕 会長

演題 西尾張分区IM

於：グランコート名古屋 １６:00点鐘

（2/20例会振替）

Next Week ２月２７日（第２４１８回）

担当 黒川元則 プログラム委員長

演題 会員卓話 渡辺 均会員

「あまRCという「人生道場」に入会させて頂き

35年目を迎えて」



います。キーワードは、「参加」即ちparticipate !です。

また、フォーラムは、「参加」して何か１つの正解を得るこ

とは求めません。発言内容が間違いということはないので

す。皆さんの積極的なご協力をよろしくお願いします。

Secretary Report 大西晃弘 幹事

１ 次回例会は2月18日（土）西尾張分区IMです。場所は

グランコート名古屋、16:00点鐘です。2月20日（月）

の例会振替です。

２ 2月20日（月）は例会振替による休会です。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

臼井幹裕 会長

職業奉仕委員会の皆様の活動に感謝しています。「私

の職業奉仕」の出来上がりを楽しみにしています。

新しいテニスラケットを買ってしまいました。妻には

内緒にしています。プレーも上手になればよいのです

が…。

後藤裕一 副会長

寺澤委員長、本日のクラブフォーラムよろしくお願い

します。

大西晃弘 幹事

今日のクラブフォーラム、寺澤委員長はじめ職業奉仕

委員会の皆様、よろしくお願いいたします。

渡辺 均君

久し振りの例会出席です。いつもご無礼しております。

マッハシステムが省エネ大賞を受賞いたしました。東

京に何回か通った甲斐がありました。

名古屋城二之丸庭園の茶室の修理工事を受注いたしま

した。棟梁達の希望者が多数で有難い限りです。

加藤春視君

本日第3回準備理事会ご出席の皆さん、18時より元海

さんですのでよろしくお願いいたします。

青本道春君

会社に行くと職員がお茶を入れてくれる。お茶はいい

よと何度も言って入れてくれる。今ではコミュニケー

ションの一環として顔を合わせ、一言話すのが楽しみ

になってきている。美味しいお茶を有難う。

北野庸夫君

40数年前に、全館冷暖房で家を建てましたが、光熱費

がかかりすぎるので灯油ストーブにしましたが、最近

灯油を運ぶのが苦になり、ガスストーブにしました。

一部屋だけ暖めて、ひっそり暮らしています。

栗木和夫君

2月11日（土）中日新聞尾張版にいちご狩り園の記事

が掲載されました。来園TELが沢山、ビックリ。

家田安啓君

昨日、ラーメン祭に行って来ました。ラーメン2杯で、

でぶになりました。

伊藤英毅君

昨日、小唄の会が無事終わりました。今年が最後かな。

お師匠さんが91歳です。

神野恭寿君

先週、酔いつぶれて椅子から落ち頭を打ち、こぶが出

来ました。飲み過ぎ注意。皆様もお気を付けください。

黒川元則君

バレンタインデーのおかげで、1年中で一番太る日が

続きます。

黒野晃太郎君

本日クラブフォーラム、寺澤委員長ガンバッテ下さい。

小生来年職業奉仕委員長です。鬼が笑いますがよろし

く。

中澤浩一君

クラブフォーラム、ご苦労様です。

小倉廣三君

本日クラブフォーラム、職業奉仕委員会寺澤正樹委員

長、よろしくお願いします。

大竹敬一君

ニコの皆様、いつもお疲れ様です。

合 計 ４５，０００円



ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

職業奉仕委員会 委員長 寺澤正樹君



委 員 会 報 告

「クリーンコミュニケーションin大江・蟹江川報告」

社会奉仕委員会

委員長 谷口充子君

1月29日（日）「第27回クリーンコミュニケーションin

大江・蟹江川」に参加致しました。今年は特に寒い中、日

差しには恵まれひと安心。あまRCからは11名の方がご参

加くださいました。総勢では600名近い方々が参加されて

おり、あま地域の奉仕の精神に感動していたところ、諸先

輩方から、この活動を始めたのが我がクラブの会員である

と教えていただきました。先輩方が始められたこのクリー

ン活動が、今や地域全体に広がり、総勢600名近い方々が

参加される奉仕活動へと広がっていることに感銘を受ける

と共に、改めてあまRCの奉仕の精神に頭が下がる思いでし

た。開会式の後、受付で手渡された軍手とごみ袋を手に、

皆さん各々土手やアスファルト、排水溝などに落ちている

ごみを拾いながら歩きました。川岸にはあまりごみが落ち

ていませんでしたが、土手を下ったアスファルトにはたば

この吸い殻やペットボトル、食品の袋等が落ちていました。

ごみ拾いの途中でこんなエピソードがありました。臼井会

長とご一緒している際、大きな虫取り網を拾いました。ご

み袋にも入らないので手にもって歩いていたところ、川の

上流から流れてくる空き缶を拾おうとするご家族に出会い

ました。ロープのようなものを投げてそれをすくい上げよ

うにも届かず残念がっていらしたところ、ちょうど私共が

拾った虫取り網が大変役に立つとのことでお譲りしました。

そんなちょっとしたSDGsも味わいながらごみ拾いを終え、

清々しい気持ちで集合場所である大嶽名西生コン工場様の

駐車場に戻ると、かしの木会の方々から温かいお茶やおに

ぎりを頂戴し、ほっと一息。寒い時期に川でごみ拾いと聞

くと、なんだか少し億劫な気持ちにもなりがちですが、清

掃後は大変清々しい気持ちを味わうことができます。

最後に、改めまして、ご参加くださった会員の皆様に心

より御礼申し上げます。また、次年度のクリーンコミュニ

ケーションにも、より多くの方にご参加いただけることを

願っております。


